
Sufren desabasto de
agua 55 colonias y 67
unidades habiiacionales
de Iztapalapa Ebrard
ofrece a lalP distribuir
y cobrar el líquido

Desabasto de agua rebasa
programa emergentedel GDF

Están sin líquido 55 colonias y 67 unidades habitadonales de la delegación Iztapalapa
Los tanques del Cerro de la Estrella y La Caldera también resultaron afectados

Josué Huerta

Elprograma emergente deabasto de agua que im
plemento el Gobierno del
Distrito Federal en las co

lonias de Iztapalapa qué fueron
afectadas por las obras de la Lí
nea 12 del metro ya fue rebasado
por la magnitud del problema

De acuerdo con el director de

Servicios Urbanos de esa delega
ción Alfonso Hernández López al
último corte de ayer se tenía ya un
registro de 12 2 localidadessin su
ministro 55 colonias y 6 7 unidades
habitacionales de un total de 73 7

En un principio las autoridades
estimaron que la escasez no so
brepasaría las 70 zonas entre uni
dades habitacionales y colonias

Manifestó que desde ayer los
tanques del Cerro de la Estrella y
La Caldera resintieron con más
fuerza la reducción del 30 por
ciento del agua que proviene del
Sistema Cutzamala y las obras dé
la Línea 12

Confiamos en que el cambio

de la infraestructura hidráulica
de la Línea 12 termine a tiempo
pues de lo contrarío estimamos
que aumente el número de colo
nias en estado crítico La infor
mación que tenemos del metro es
que la obra avanza rápidamente

Al recibir menos líquido en el
tanque del Cerro de la Estrella
algunas de las colonias más afec
tadas son Las Peñas Degollado
Francisco Villa Santa María Az
tahuacan Leyes de Reforma San
Miguel Teotongo Paraje San Juan
y El Manto

Mientras por La Caldera se
encuentran primordialmente
Ampliación Emiliano Zapata Ix
tahuacan Campestre Potrero y
Lomas de Zaragoza por mencio
nar algunas

Ante el aumento del número
de localidades sin suministro la
delegación deja menos agua en
cada domicilio para dotar a más
familias

Dejamos aproximadamente

mil litros en cada casa así con
cada pipa que tiene capacidad

para 10 metros cúbicos nos al
canza para 10 familias detalló

Desde que empezó el progra
ma emergente de abasto el Siste
ma de Aguas de la Ciudad dé Mé
xico SACM envía a Iztapalapa
seis pipas el Sistema de Trans
porte Colectivo 20 y la delegación
140 dotación que desde hoy re
sulta insuficiente comentó Al
fonso Hernández López¦

Dijo que uno de los asuntos que
más preocupaa la delegación es la
situación que guardan las 67 uni
dades habitacionales ya que a és
tas les llenan las cisternas y los ha
bitantes no dimensionan el pro
blema y siguen consumiendo ellí
quido indiscriminadamente

Algunas de los complejos ha
bitacionales de Iztapalapa con
escasez son La Torre España
505 Felipe Ángeles Berenjena
Miranda Mirador de las Estre
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Has Roble 30 Rebeca Morelos
II Bilbao 853 San Lorenzo 61
Mea de las Joyas Puente Titla
53 Comónfort 168 Estelar Te
zozomoc Mafafa 119 Hidalgo
504 España 534 Bosques Izta

palapa I Pie de la Cuesta Hidal
go 1 5 Hidalgo 3 5 Bilbao 102
Bilbao 102 a Bilbao 104 Bilbao
104 a Bübao 501 a Bilbao 505
a Bilbao 503 Bellavista 81 Be
llavista 225 Bellavista 853 y Re
al de las Joyas

A nte la crisis hidráulica el jefe
á de Gobierno Marcelo Ebrard
Casaubon consideró que es buen
tiempo de invitar a la iniciativa
privada IP para participar en la
distribución medición repara
ción y cobro del servicio de agua
potable en algunas zonas del DE

Te voy^ a dar una zona de la
ciudad en la que tú puedas diga^
mos hacer la gestión completa
Yo te entrego el agua se distribu
ye el agua y eso significa que esa
empresa va a tener una inversión
en esa parte de la ciudad en to

mas medidores en fin Al final
te mido cuánto me regresas
cuánto no se utilizó y con esa ba
se puedes hacer una mejor ges
tión jnás integral ejemplificó

Durante su participación en el
panel de gobernadores Invest Mé
xico Ebrard Casaubon aseguró

que hoy se hace un esfuerzo muy
grande para evitar que las dificul
tades económicas frenen el ritmo

de la obra pública en la ciudad
Pese a que desde 200 7 se ha

procurado la participación de la
IP en los proyectos del Gobier

no del Distrito Federal se busca
que con el nuevo reglamento la
tramitología se simplifique pa
ra todos aquellos que quieran
invertir en la ciudad

Vamos a mandar la iniciativa
a más tardar en el mes de octu
bre a la nueva ALDF el nuevo re
glamento y vamos a crear Un
instituto de verificación y al que
mienta le va a salir carísimo pe
ro ya no se les va a dar lata con
2 3 instancias y 40 procedimien
tos se va a confiar en su pala
bra expuso Ana Cedlia García
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